



18 de febrero de 2021
Comunicado de Prensa UC/11/2021

FIRMA CEDHNL CONVENIO CON VIFAC PARA ATENDER A MUJERES EMBARAZADAS

Ambas instituciones acordaron también dar promoción con cursos y talleres en materia de Derechos Humanos para el público en general.

Con la intención de trabajar en conjunto con las Organizaciones de la Sociedad Civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos firmó un convenio de colaboración con Vida y Familia Monterrey, Asociación de Beneficencia Privada (VIFAC).

Entre los acuerdos firmados por la Presidenta de la CEDHNL, Olga Susana Méndez Arellano, y la Directora General de VIFAC Monterrey, Dalia Catalina Pérez Bulnes, está canalizar a personas que requieran de los servicios de ambos organismos, principalmente mujeres embarazadas en estado vulnerable, así como aquellas que se encuentran en situación de migrante.

Además, la CEDHNL se comprometió a apoyar con cursos, talleres y seminarios de actualización, tendentes a brindar capacitación a la población en general, en materia de Derechos Humanos.

“Es importante para nosotros seguir trabajando con las Organizaciones de la Sociedad Civil”, dijo Méndez Arellano.

“Algunos de estos convenios ya estaban vigentes, y les damos continuidad para que el apoyo no se detenga, ni frenar el funcionamiento de estos organismos que ayudan mucho a la comunidad local y migrante”.

El convenio establece también el compromiso de promover una cultura de respeto a los Derechos Humanos, a través de concursos, campañas y demás actividades de difusión.

VIFAC es una organización que tiene como objetivo apoyar a mujeres embarazadas en estado vulnerable, que enfrentan un embarazo inesperado y requieren de ayuda y acompañamiento para salir adelante con sus hijas y/o hijos, y alcanzar mejores condiciones de vida.

El convenio de colaboración tiene como vigencia el 8 de febrero de 2023.